

Stechmückensommer

Kulturwerkstatt präsentiert neues Stück

Kaufbeuren (ex). Die Kulturwerkstatt Kaufbeuren feiert mit „Stechmückensommer“ nach dem Jugendroman Jugendroman von Jutta Wilke in der Bühnenfassung von Jugendliche der Kulturwerkstatt Premiere.

Madeleine ist genervt: Sie wollte nicht nach Schweden ins Ferienlager, wo sie von allen nur gemobbt wird. Und jetzt ist sie auch noch mit diesem verrückten rot-grün-haarigen Typen, der unbedingt die Mittsommernacht am Nordkap verbringen will, auf dem Weg durch Schwedens Wälder ... Und das alles nur, weil sie zurück in den Bus gegangen ist. Und dann stößt auch noch Vincent, ein Junge mit Down Syndrom, zu ihnen, der die beiden begleiten möchte. Ein Abenteuer

er beginnt. Aufgebaut wie ein Roadtrip geht es vor allem um ein ungleiches Trio. Man erfährt, dass es wichtigere Dinge im Leben gibt, als perfekt zu sein. Es kommt auf das Herz an - und nicht auf das Gewicht, die Frisur oder die Anzahl der Chromosomen. Ein Stück über das mutig sein – mutig durchs Leben gehen – mutig seine eigenen Erfahrungen und Grenzen erleben zu dürfen. Premiere: Samstag, 15. Oktober, ab 19.30 Uhr im Theater Schauburg. Weitere Termine: Sonntag, 16., Samstag, 22., und Sonntag, 23. Oktober, jeweils ab 18 Uhr. Tickets: Engels Genussreich, Stadtmuseum Kaufbeuren, Buchhandlung Menzel (Sudetenstraße 119) sowie an der Abendkasse Kulturwerkstatt und www.kulturwerkstatt.eu. Foto: Kulturwerkstatt

